

An die Eltern unserer kleinen Kinder



und  lich willkommen an alle Kinder in unserer Pfarrgemeinde!

Gott hat den Kindern ihre Lebendigkeit geschenkt; haben Sie daher nicht das Gefühl, Sie müssten diese hier im Haus Gottes unterdrücken. **Alle sind hier willkommen!**

Setzen Sie sich doch mit Ihren Kindern nach vorne, wo Sie besser sehen und hören können, was im Altarraum passiert. Erklären Sie ihnen leise den Messeablauf und das, was der Priester, die MinistrantInnen tun. Singen und beten Sie mit. Kinder schauen sich ihr Verhalten im Gottesdienst von uns Erwachsenen ab.

Wenn Sie die Messe mit Ihrem Kind verlassen müssen, weil es z.B. eine neue Windel braucht, tun Sie das, **aber kommen Sie bitte wieder** mit ihm zurück! Jesus sagt schließlich: „Lasst die Kinder zu mir kommen!“

Außerdem gibt es vorne beim linken Seitenaltar einen Kindertisch mit Malutensilien und religiösen Kinderbüchern – Sie können sich gerne eines während der Messe ausborgen!

An alle Mitfeiernden:

Bitte heißen Sie die Kinder willkommen und ermutigen Sie die Eltern mit einem freundlichen Lächeln! ☺ Die Anwesenheit von Kindern ist ein Geschenk für unsere Kirche und eine Erinnerung daran, dass unsere Glaubensgemeinschaft wächst.

Ihre/Eure Priester
Prior P. Karl Seethaler Pfarrvikar P. Hans-Ulrich Möring Kaplan P. Piotr Rychel